

# KURT OSTBAHN

## Klassenausflug

### **Kurtologinnen und Kurtologen zieht es auf die Kaiserwiese, Ostbahn-Konzerte in Imst, Reichenhall und Clam finden heuer nicht statt!**

Den Kurtl hätte ja das Reisefieber gepackt und nach Jahren des Pensionsgenusses auf dem Schafberg zu Wien wäre Herr Ostbahn im Sommer 2016 zu einer Überlandpartie aufgebrochen um ein paar ausgewählte Konzerte auf schönen Plätzen geben. Seine Fans scheinen ihm aber zuvor gekommen zu sein und hatten bereits Karten für die beiden Konzerte auf der Kaiserwiese (19. und 21. August 2016) gekauft. Die Städtereise nach Wien war schon gebucht, keine Landpartie! Das zeigen die Vorverkaufszahlen in Imst, 5. August, und Bad-Reichenhall, 11. August 2016. Es bleibt keine andere Möglichkeit als die beiden Veranstaltungen abzusagen, wegen zu geringer Nachfrage.

Tickets können an der Vorverkaufsstelle bei der man selbige erworben hat zurückgegeben werden. Man kann aber auch mit den Eintrittskarten für Imst oder Bad Reichenhall die Konzerte am 14. August 2016 auf den Grazer Kasematten oder am 21. August 2016 auf der Kaiserwiese in Wien besuchen.

Das Konzert auf der Burgarena Clam wird auf 5. August 2017 verschoben, bereits erworbene Eintrittskarten für diese Location behalten ihre Gültigkeit. Clam wird somit das einzige Konzert von Kurt Ostbahn im Jahr 2017 sein.